



5 年学年通信 12 月号
 令和 6 年 11 月 30 日
 徳島文理小学校



2 日 (月)	朝会
3 日 (火)	期末テスト
4 日 (水)	集金日・委員会
5 日 (木)	社会科見学 (徳島新聞印刷センター)
9 日 (月)	朝会
11 日 (水)	クラブ
16 日 (月)	朝会・個人懇談
17 日 (火)	個人懇談
18 日 (水)	代表委員会・交通お世話係
23 日 (月)	大掃除 (5 校時まで) バス 14:56 給食終了
24 日 (火)	終業式 バス 11:26



2024 年もあと 1 か月を残すのみとなりました。今年は穏やかで暖かい秋でした。12 月になると、本格的な冬将軍の到来です。早くも街のあちこちからクリスマスソングが聞こえ始め、年の瀬も押し迫ってきたことを感じさせられます。

「実りの学期」といわれる二学期も収穫の時を迎えました。運動会や委員会活動では、6 年生と力を合わせながら、高学年としての役割を立派に果たしてきました。また、奈良社会見学旅行では、よく見て、良く聞いて、歴史を探してることができました。このほかにも、学校生活のさまざまな場面で、一人ひとりの活躍する様子がたくさん見られました。子どもたちは、友達関係の中で、また毎日のねばり強い学習への取り組みを通して、個人的にも成長してきました。

今月は、1 年のしめくくりの月にもなります。一人ひとりが大きな実りを手にすることができますよう、生活や学習のまとめをしっかりとさせたいと思っています。ご家庭でも、この 1 年を振り返り、成長を喜ぶとともに、新しい年への希望が持てるような月にしていただきたいと思います。



持ち物を大切に！

教室では、毎日鉛筆や消しゴムの落とし物があります。名前が書いてなく、落とし主も現れません。休み時間には、机の上や床の上に、教科書や学校で借りた辞書が散乱していることもあります。

学校では日々整理整頓や物を大切に扱うよう話をしています。今一度、ご家庭でも持ち物の名前の確認をお願いします。また、物を大切にすることの重要性をお話していただけたらと思います。



個人懇談

新年を迎えると、まもなく 6 年生になる子どもたち。いよいよ最高学年です。10～11 歳の節目を乗り越えて、「自分」というものをつくっていく年齢に入ります。

思春期をどう乗り越えるか・・・これが素敵な大人になるためにとても重要なことです。そして、この試練の時、そばにいる大人がどうかかわり支援していくかが、とても大切になってきます。

10 分という短い時間ではありますが、ご家庭や学校でのお子様の様子について話し合い、有意義な懇談となりますよう、ご協力をお願いします。

充実した楽しい冬休みにしよう

①新年の抱負を

最高学年になる新年を迎えるにあたり、期待を込めて、新たな決意を持たせたいものです。新年の目標や抱負を絵馬や書き初めなどにまとめさせるのもよいでしょう。

②お役に立ちます

冬休みは、大掃除や来客の接待など、家族の一員としての自覚を高める良い機会です。家族のために役立つ喜びや、家族に感謝する気持ちが持てるように、進んで協力させてください。



③チャレンジしよう

年末年始のある冬休みは、伝統的な行事にふれるよい機会です。調べたり、体験したりできることがたくさんあり、日本的な風習だけでなく、地域ごとの行事にも積極的に参加させたいものです。



12月の集金

12 月の集金は今までの集金より相殺して 0 円となります。



国語	アンパンマンの 勇気 あなたは、どう考える 冬の朝	算数	平均とその利用 単位量あたりの 大きさ
社会	未来とつながる情報	理科	ふりこのきまり
		図工	木版画